



Diputadas del PRI denuncian a Layda ante la FGR por violencia política en razón de género

Acompañadas de su dirigente nacional, Alejandro Moreno, diputadas del PRI acudieron ayer a la Fiscalía General de la República (FGR) para presentar denuncia por violencia política en razón de género contra la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, por el caso de la portación de imágenes íntimas de las legisladoras tricolores que dijo tener en su poder.

Con ello, la dirigencia tricolor y sus legisladoras pusieron en marcha el contra ataque contra la gobernadora morenista, pues paralelo a ello interpondrán quejas en cada una de las 32 comisiones estatales de derechos humanos.

También anunciaron que acudirán a organismos inter-

nacionales para acusar esta violencia de género, pues advirtieron que no dejarán pasar estas agresiones. Agregaron que interpondrán denuncias penales contra “seudo intelectuales”, influencers, youtubers y políticos que se han sumado a esta escalada de agresiones y violencia de género contra las diputa-

das priistas.

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno acusó que esta campaña de odio y violencia de género contra las diputadas tricolores, es parte de la presión y chantajes del gobierno morenista para obligarlas a votar a favor de la reforma electoral que buscarán aprobar en el próximo periodo ordinario de sesiones que arranca en septiembre próximo.

“Es un amago y una extorsión para que voten a favor de su reforma electoral que busca desaparecer al INE, pero no lo vamos a permitir”, señaló. (Alejandro Páez)



Twitter PRI.